

M. Robert Warren Burchill (48 ans), né à Loon Lake (Saskatchewan), est nommé consul général à Sydney, en Australie.

M. Burchill (baccalauréat ès arts 1959, baccalauréat en droit 1961, Université de la Saskatchewan) est entré au Service des délégués commerciaux en 1963. Il a été affecté à Sao Paulo, Rio de Janeiro, Johannesburg, Kingston et Chicago. En 1979, M. Burchill a été nommé directeur de la Direction du droit économique et des traités et, en 1982, il a été nommé directeur de la Direction des opérations juridiques. En 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale de la planification et du perfectionnement. Il remplace M. Franklin Petrie qui est rentré au Canada pour y occuper le poste de président de l'Association canadienne d'exportation.

* * * *

M. Donald Wilfred Campbell (43 ans), né à Drayton (Ontario), est nommé ambassadeur en République de Corée.

M. Campbell (baccalauréat ès arts avec spécialisation du Waterloo University College en 1964) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été affecté à l'étranger à Seattle, Kingston, Londres et Nairobi. Il a été également détaché auprès du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources, à titre de directeur général de la Direction des relations internationales (Énergie). En 1982, M. Campbell occupait de poste de sous-secrétaire d'État adjoint responsable du Bureau des relations en matière d'énergie, d'industrie et de sciences et, en 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale de l'énergie, des transports et des sciences, poste qu'il occupe actuellement aux Affaires extérieures. M. Campbell remplace M. William Bauer, qui rentre au Canada.

* * * *